

EP-FH-01-703 D - Was Freiheit schützt

Antragsteller*in: KV Berlin-Mitte

Beschlussdatum: 14.10.2023

Änderungsantrag zu EP-FH-01

Von Zeile 702 bis 704 einfügen:

(OK) bekommen. Das Europol-Informationssystem (EIS) entwickeln wir weiter, um den Datenaustausch zu verbessern. Hierfür nutzen wir aktiv die Erfahrungen aus nationalen Polizei-IT-Transformationsprojekten, wie Polizei 20/20, und denken die Rolle der Justiz in den Mitgliedsstaaten ebenso mit, wie die von EuroJust. Die Aufsicht von Europol durch das Europäische Parlament wollen wir stärken, um Transparenz sicherzustellen. Neben dem Ausbau von Europol sind

Begründung

Bei der Weiterentwicklung von Informationssystemen können positive, wie negative Erfahrung von nationalen IT-Transformationsprojekten bei der Polizei in Deutschland, den Niederlanden oder Frankreich genutzt werden. Gleichzeitig muss die Einbindung der Justiz ab Beginn mitgedacht werden.